
 
 

Protokollauszug 
aus der 

45. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Eiche  
vom 25.04.2024 

 
öffentlich 
Top 4.1 Informationen der Verwaltung zu den Anträgen des Ortsbeirates Eiche aus 

2023; betreffs Fußgängerüberwegen in Eiche (3 konkrete Stellen) 
 
 

 
Herr Jäkel verliest die schriftliche Zuarbeit von Herrn Niehoff, die er erst wenige Stunden vor der 
Sitzung auf Nachfrage erhalten hat. Nach kurzer Verständigung ist sich der Ortsbeirat einig in der 
Kritik, dass noch immer nicht beantwortet wurde, wann die zwei Überwege über die Roßkastani-
enstraße mit rot-weißen Warnschildern und Fahrbahnmarkierungen für Fußgänger markiert wer-
den. Mit Unverständnis nimmt der Ortsbeirat zur Kenntnis, dass die Verwaltung nicht, wie vom 
Oberbürgermeister bis April 2024 zugesagt, die Verbesserung der Fußgängerquerung  über die 
Kaiser-Friedrich-Straße bei Netto / Studentenwohnheim geprüft hat. Darum wird Herr Niehoff zur 
nächsten Sitzung am 23. Mai 2024 erneut eingeladen. 
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